



Comité asegura que examen para aspirantes al INE tuvo medidas de seguridad



Después de las dudas que se generaron porque cercanos a Morena obtuvieron los puntajes más altos en el examen para aspirantes a consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE), el Comité Técnico de Evaluación (CTE) aseguró que esta prueba tuvo medidas de seguridad.

En sesión pública, Ernesto Inzunza, integrante del CTE, explicó que el examen con 80 preguntas fue capturado en la plataforma Moodle y que nunca se imprimió ni circularon copias entre los miembros del CTE.

Además, señaló que en la aplicación de la prueba hubo medidas de seguridad, como que el orden de las preguntas fue diferente para cada participante al ser asignado al azar mediante Moodle, y lo mismo sucedió con las respuestas.

También los 508 aspirantes fueron colocados conforme iban ingresando al Pleno de la Cámara de Diputados, por lo que no hubo lugares asignados, y los participantes tuvieron que dejar su dispositivo electrónico antes de entrar a la aplicación de su examen.

Mientras, María Esther Azuela, integrante del CTE, enfatizó que la evaluación de los aspirantes no está definida sólo por el examen, sino depende de varios elementos que aún no miden, como la idoneidad (que incluye currículum, exposición de motivos y ensayo) y las entrevistas que aplicarán.

Comentó que una vez que se publique la lista final de los 204 aspirantes (102 mujeres y 102 hombres) que pasan a la tercera etapa, del 11 al 14 de marzo se hará la evaluación de idoneidad, donde revisarán el currículum de los aspirantes y el ensayo que presentaron al registrarse.